INFORME SEMANAL

ITU | Chapeaurouge 163 | General Alvear



MONEDAS

Monedas	Compra	Venta	Variación
DÖLAR BNA	\$ 904,00	\$ 944,00	0,16%
DÖLAR BLUE	\$ 1.420,00	\$ 1.440,00	-1,03%
DÖLAR CCL GD30 48HS	\$ 1.319,66	\$ 1.327,00	0,39%
EURO	\$ 1.004,77	\$ 1.005,68	-0,15%
REAL	\$ 165,65	\$ 165,79	-0,52%

BONOS

Bonos	Valor	Variación
CUPÓN PBI EN DÓLARES (LEY ARG)	\$ 1.689,00	-1,75%
CUPÓN PBI EN DÓLARES (LEY NY)	\$ 2.650,00	-5,02%
CUASIPAR ARS	\$ 21.400,00	0,00%
BUENOS AIRES 35	\$ 7.900,00	0,00%
PRO13	\$ 284,00	0,00%

TASAS

Tasas	Valor	Variación
PLAZO FIJO	35,00	0,00%
BADLAR PRIV. Pr. ARS	37,50	2,74%
LELIQ	40,00	0,00%
C.MONEY PRIV 1RA 1D	41,50	-2,35%
C.MONEY PRIV 1RA 44	,00	-2,22%

ACCIONES

Cotización	Valor	Variación
BANCO MACRO	\$ 7.235,00	4,18%
GALICIA	\$ 4.004,00	2,67%
PAMPA ENERGIA	\$ 2.255,90	1,00%
TERNIUM	\$ 1.032,00	1,23%
YPF SOCIEDAD	\$ 26.120,00	-3,29%

INDICES

Indices	Valor	Variación
MERVAL	1.559.267,97	1,99%
DOW JONES	40.240,52	-1,04%
NASDAQ	17.720,75	-0,84%
FTSE 100	8.155,72	-0,60%
S&P 500 INDEX	5.504,21	-0,73%

ADRs

	Valor	Variación
YPF SA	u\$s 20,26	1,76%
GRUPO FINANCIERO GALICIA	u\$s 28,81	4,76%
BANCO MACRO	u\$s 56,15	6,61%
BNC BBV ARGN ADR	u\$s 8,92	5,31%
CENTRAL PUERTO	u\$s 8,50	1,07%

COMMODITIES

Materias primas	Valor	Variación
SOJA CHICAGO	u\$s 403,08	-0,14%
TRIGO CHICAGO	u\$s 199,89	1,63%
PETROLEO WTI	u\$s 80,87	-2,35%
PETROLEO BRENT	u\$s 83,23	-2,21%
ORO	u\$s 2.398,90	-2,16%

CRIPTOMONEDAS

Cripto monedas	Valor	Variación
BITCOIN USD	u\$s 66.340,45	3,95%
ETHEREUM USD	u\$s 3.491,20	1,90%
RIPPLE USD	u\$s 0,58	1,06%
BITCOIN CASH USD	u\$s 388,25	1,12%
LITECOIN USD	u\$s 72,82	1,69%

NOTICIAS INTERNACIONALES

• Economía mundial estable, con lenta desinflación: FMI.

El Fondo Monetario Internacional (FMI) informa que la economía mundial mantiene un crecimiento estable, aunque la desinflación es lenta y persisten incertidumbres en las políticas fiscales. Se proyecta un crecimiento global de 3.2% este año, aumentando a 3.3% en 2025. Para Estados Unidos, el FMI observa una desaceleración debido a una moderación en el consumo y un impacto negativo del comercio neto, con un crecimiento proyectado de 2.6% este año y 1.9% en 2025. Japón enfrenta interrupciones de suministro y se espera un crecimiento de 0.7% este año. Europa muestra una recuperación impulsada por el sector servicios, con un crecimiento esperado de 0.9%. Entre los países BRIC, China destaca con un crecimiento proyectado de 5% este año, impulsado por un renovado dinamismo en el consumo interno. India se espera que crezca un 7%, siendo el motor del grupo. Brasil tiene el crecimiento más bajo entre los BRIC, con un 2.1% este año.

• Caos informático mundial por la caída de los servicios de Microsoft que incluso ha provocado la cancelación de vuelos.

Un fallo masivo en los sistemas de Microsoft ha causado un caos informático mundial, afectando a múltiples sectores como la aviación, finanzas y medios de comunicación. Según Downdetector, las incidencias se detectaron primero en Estados Unidos y rápidamente se extendieron globalmente. Microsoft Azure está trabajando en la resolución de estos problemas. En España, Aena reportó alteraciones en los aeropuertos, utilizando sistemas manuales como contingencia. En Estados Unidos, Frontier Airlines canceló vuelos debido a problemas en sus sistemas de reservas y check-in, aunque ya están comenzando a normalizar sus operaciones. Este incidente destaca la dependencia de las empresas en los servicios en la nube y los riesgos de interrupciones a gran escala. Microsoft está investigando la causa del fallo y se espera que proporcione más información y una estimación para la resolución completa.

China busca impulsar la economía privada y aumentar la productividad industrial.

China anunció una serie de medidas para fortalecer la economía privada y mejorar la productividad industrial tras la clausura del tercer pleno del XX Comité Central del Partido Comunista de China (PCCh). Las medidas incluyen facilitar la inversión de capital y catalizar la inversión privada, formulando una legislación adecuada. En el sector inmobiliario, reconocieron la necesidad de gestionar el inventario existente y establecer nuevas políticas para mejorar la calidad habitacional. Además, se aprobaron resoluciones para mejorar los sistemas de protección de derechos de propiedad, acceso al mercado y divulgación de información, y alinear las normas económicas y comerciales con los estándares internacionales. También se destacó la importancia de mejorar la educación y desarrollar mecanismos para la educación moral, junto con la aceleración de la construcción de un sistema de mercado de alto estándar.

• El euro y el oro suben mientras el dólar se debilita por las expectativas de recorte de tipos.

El euro y el oro han subido mientras el dólar se debilita debido a las expectativas de recorte de tipos de interés por parte de la Reserva Federal de Estados Unidos. El euro alcanzó su nivel más alto frente al dólar desde marzo, mientras que la libra esterlina también subió. Los futuros del oro alcanzaron un nuevo máximo, aunque experimentaron un leve retroceso. Se espera que la Fed reduzca los tipos de interés tras datos de inflación más débiles de lo esperado, lo que ha debilitado el índice del dólar. También se espera que el Banco Central Europeo mantenga una postura agresiva con respecto a los tipos de interés. El debilitamiento del dólar ha fortalecido al oro, ya que un dólar más débil hace que el oro sea más accesible para los compradores con otras divisas, aumentando así su demanda. La incertidumbre económica mundial y las tensiones geopolíticas también están impulsando el atractivo del oro como activo refugio. Los bancos centrales han aumentado sus reservas de oro, contribuyendo a la subida de su precio, que ha alcanzado nuevos máximos este año.

Uno de cada dos trabajadores en Latinoamérica y el Caribe es informal, señala la OIT.

La Organización Internacional del Trabajo (OIT) informa que el 50% de los trabajadores en América Latina y el Caribe se encuentran en la informalidad, superando el 70% en la mayoría de los países de la región. En Bolivia, la tasa de informalidad supera el 80%, mientras que en Chile y Uruguay es del 24%. La OIT ha lanzado la Estrategia de Formalización para América Latina y el Caribe 2024-2030 (FORLAC 2.0) para facilitar la transición de la economía informal a la formal. La directora regional, Ana Virginia Moreira, enfatizó que la informalidad es un obstáculo para el trabajo decente y la justicia social, requiriendo acción urgente y decidida de los gobiernos y actores sociales. Tres de cada cuatro trabajadores informales son autónomos o trabajan en microempresas, y la informalidad es mayor en áreas rurales y sectores como la agricultura y la construcción. La FORLAC 2.0 busca promover el trabajo decente y la justicia social mediante políticas integradas que incluyan incentivos para la formalización y enfoques innovadores, con un enfoque de igualdad de género. La implementación de esta estrategia se discutió en una presentación virtual con representantes de la OIT, gobiernos, empleadores, y otros actores clave.

• Solo el 38 % de los bancos latinoamericanos invierten en inteligencia artificial.

Un estudio de Infocorp revela que solo el 38% de los bancos en América Latina invierten en inteligencia artificial, y el 37% en ciberseguridad, a pesar de que el 51% considera esencial expandir sus canales digitales y el 61% prioriza la calidad de la experiencia móvil. El estudio, que encuestó a 83 ejecutivos de 44 bancos, destaca que en 2023 el enfoque principal fue convertirse en bancos 100% digitales. Sin embargo, la falta de infraestructura tecnológica adecuada es el principal obstáculo para la innovación, seguido de la falta de presupuesto y tiempo de desarrollo. Solo el 23% de los bancos tienen un área de innovación. Las áreas principales donde se

usa la inteligencia artificial son atención al cliente, optimización de procesos internos y gestión de riesgos y créditos. La inversión en tecnología ha disminuido, con solo el 51% de los bancos aumentando su inversión en 2023, frente al 65% en 2022.

Aumenta el desempleo en Latinoamérica: Desafíos críticos para la economía.

El desempleo en Latinoamérica está en aumento, según la OIT. Los problemas principales son la calidad del empleo y los ingresos insuficientes. El crecimiento de empleos informales y la inflación han reducido el poder adquisitivo de los salarios. Colombia tiene la tasa de desempleo más alta (9,9%), seguida de Chile (8,7%) y Uruguay (8,1%). México presenta la tasa más baja (2,8%), seguido de Ecuador (4,2%) y Bolivia (5%). Las cifras varían según las definiciones de desempleo en cada país.

• El FMI proyecta un crecimiento de 1,9% para Latinoamérica y el Caribe este 2024.

El FMI proyecta un crecimiento económico del 1,9% para América Latina y el Caribe en 2024, ajustando a la baja su estimación anterior del 2%. Para 2025, espera una expansión del 2,7%. El crecimiento en Brasil y México se ha revisado a la baja debido a inundaciones y moderación de la demanda, respectivamente. Argentina se contraerá un 3,5% este año, con una recuperación del 5% prevista para 2025. Globalmente, el FMI prevé un crecimiento del 3,2% en 2024 y del 3,3% en 2025, advirtiendo sobre riesgos económicos, alta inflación, y la posibilidad de tasas de interés más altas por más tiempo.

Saldo comercial entre Bolivia y el Mercosur cayó más del 500% en 2023.

Saldo comercial entre Bolivia y el Mercosur cayó más del 500% en 2023.

Saldo comercial entre Bolivia y el Mercosur cayó más del 500% en 2023.

Saldo comercial entre Bolivia y el Mercosur cayó más del 500% en 2023.

En 2023, el saldo comercial entre Bolivia y el Mercosur se desplomó más de un 500%, pasando de un superávit de US\$ 190 millones en 2022 a un déficit de US\$ 814 millones. Este cambio dramático ocurre justo después de que Bolivia se convirtiera en miembro pleno del bloque el 8 de julio de 2024. A pesar de este hito histórico, el país enfrenta retos significativos en su relación comercial con el Mercosur, incluyendo una caída en exportaciones e importaciones. El déficit comercial se debe a una caída en las exportaciones y a las importaciones más costosas. Desde 1997, Bolivia ha acumulado un déficit comercial significativo con el Mercosur, a pesar de contar con un superávit cuando se incluye la exportación de gas. Las importaciones incluyen productos como diésel y gasolinas, mientras que las exportaciones principales son gas y productos agrícolas. El Gobierno boliviano ve la adhesión al Mercosur como una oportunidad, pero hay preocupaciones sobre la capacidad del país para competir en igualdad de condiciones debido a las barreras arancelarias y a la competencia de productores más eficientes en el bloque. Para aprovechar los beneficios, Bolivia debe realizar cambios estructurales y mejorar su capacidad competitiva.

NOTICIAS NACIONALES

• Argentina superó a Brasil y se encuentra entre los países con la nafta más cara en la región.

El incremento de los precios inició con la asunción de Javier Milei, el cual provocó una caída del 6% en las ventas de naftas y un aumento del 1,7% en las ventas de gasoil debido a una mejor cosecha agrícola. A pesar de los aumentos, los precios de los combustibles en términos reales han disminuido desde enero, lo que permitió una recuperación parcial de la demanda en mayo.

• El Gobierno facilita la importación de calzados y textiles.

La Secretaría de Industria y Comercio eliminó el control aduanero del etiquetado de los productos textiles y de calzado que ingresan al país. Se trata de controles que se vienen aplicando desde hace más de una década cuyo objetivo era contrarrestar las importaciones, sobre todo desde Brasil. La medida busca asegurar el ingreso rápido de los productos al país, trasladando los controles una vez que los mismos están en el territorio nacional.

La recaudación por retenciones al campo se duplicó respecto al 2023, pero sigue por debajo de otros años.

Entre enero y junio, el agro aportó un estimado de US\$2660 millones, 160% más que en el primer semestre del ciclo pasado, cuando la producción se vio afectada por una fuerte sequía. Pero es un 40% inferior en comparación con los más de US\$4500 millones de igual lapso de 2021 y de 2022. A su vez, por la caída de los precios internacionales, se ajustó a la baja la proyección para 2024.

• Subieron los dólares financieros al igual que el riesgo país y cayeron las acciones.

Después de dos días de cierta tranquilidad en el mercado, las variables financieras volvieron a recalentarse. El dólar blue retomó la senda ascendente, subió \$50. El MEP avanzó 1,6% y el contado con liquidación (CCL) creció 2,3%. En tanto, la brecha cambiaria se ubicó en 57,55%. Por otro lado, las acciones de las empresas argentinas que cotizan en Wall Street (ADR) mostraron importantes caídas a lo largo de la jornada. Además, el riesgo país avanzó 10 puntos y quedó en 1594. El riesgo país tiene relación directa con la baja de los rendimientos de la deuda argentina, que es inversa a la suba de sus precios.

Para incentivar el canje de puts, el Banco Central redujo la tasa de pases activos.

Luego de que ayer el Banco Central (BCRA) pusiera en marcha el plan de recompra de puts a los bancos, este jueves la autoridad monetaria decidió complementar la estrategia al reducir la tasa de pases activos, que corre cuando las entidades financieras piden dinero prestado al Central. Aunque en los últimos años se había dejado de operar, la apuesta del Gobierno es ofrecerles a los bancos un incentivo más para que se adhieran al canje de las opciones de liquidez.

• Las exportaciones perdieron u\$s2.300 millones por la caída de los precios internacionales de los granos.

El Gobierno y los mercados no van a contar este año con la cantidad de dólares que esperaban de las exportaciones del campo. Y no se debe principalmente a que los productores retienen más granos que en otras campañas, sino que se desplomaron los precios internacionales. Respecto a un año atrás, los precios de exportación FOB del poroto de soja y los pellets para julio se encuentran un 21% y 24% abajo.

• El BCRA eliminó en un 78% el riesgo de emisión imprevisible y dio un paso clave para sacar el cepo.

El Banco Central (BCRA) logró un significativo avance en su intención por cerrar la más imprevisible fuente de emisión monetaria al conseguir que los bancos le rescinden \$13,17 billones en opciones de liquidez -los llamados puts- que le habían adquirido por allanarse a financiar al Tesoro Nacional. Es una cifra que representa el 78% del total que buscaba rescatar. Esto es un paso clave para que el Gobierno pueda comenzar a delinear una hoja de ruta progresiva para salir del cepo cambiario.

• Con un acueducto ganadero recuperarán 50.000 hectáreas improductivas.

El acueducto ganadero del sur cordobés, es una iniciativa para el desarrollo agroindustrial de la región, está a punto de concluir. Esta obra, que recuperará unas 50.000 hectáreas improductivas y beneficiará a 128 productores, promete transformar la productividad y sostenibilidad de la zona.

NOTICIAS PROVINCIALES.

Última semana para inscribirse o renovar el RUT.

El próximo viernes 19 es el último día para inscribirse en el Registro Único de la Tierra (RUT), o bien renovarlo para poder acceder al Seguro Agrícola y a la cobertura de la Ley de Emergencia. El Ministerio de Producción, a través de la Dirección de Contingencias Climáticas (DCC), informa que el próximo viernes 19 de julio vence el plazo para que productores se inscriban, actualicen o renueven (si realizaron cambios o no) el Registro de Uso de la Tierra a través del sistema SIA. Este empadronamiento es requisito obligatorio para adherir al Seguro Agrícola y recibir los beneficios de la Ley de Emergencia Agropecuaria.

Inversión de US\$170 millones: YPF Luz construirá un parque solar en Mendoza.

La unidad de electricidad de YPF anunció hoy que realizará una inversión de unos US\$170 millones para la construcción de un parque solar en la provincia de Mendoza. El emprendimiento, denominado "El Quemado 1", estará ubicado en el departamento de Las Heras, a 53 kilómetros de la ciudad de Mendoza, y será desarrollado junto con EMESA (empresa mendocina de energía). La potencia instalada en una primera etapa será de 200 MW, lo que equivale a la energía que utilizan más de 180.000 hogares, y evita la emisión de más de 298.000 toneladas

de dióxido de carbono al año, dijo YPF Luz en un comunicado. El parque contará con unos 330.000 paneles instalados en una superficie de 350 hectáreas.

• El CEM alertó por la baja cantidad de empresas en Mendoza y reclamó un entorno más favorable para la inversión.

El Consejo Empresario Mendocino (CEM) resaltó los principales desafíos de Mendoza y Argentina para retomar la senda del crecimiento económico. Muy crítico con el presente del país, el documento habla de estancamiento, destaca rasgos que explican la decadencia y propone posibles salidas. Durante los últimos 12 años Mendoza ha mostrado un crecimiento real del 1,8%, superando al promedio nacional del 0,5%. Sin embargo, la provincia también enfrenta retos importantes, con un índice de pobreza del 47%, superior al 41,7% nacional. Luego de años de crecimiento del empleo público provincial, desde 2016 fue "racionalizándose", alcanzando los 55 agentes cada 1.000 habitantes a fines de 2023, 9% menos que en 2015. Finalmente, el CEM remarcó que la provincia de Mendoza debe avanzar hacia un nuevo orden económico que "valore al sector privado como motor clave del desarrollo".

• La Dirección de Emprendedores y Cooperativas incorporó un nuevo canal de comunicación.

El Ministerio de Producción, a través de la Dirección de Emprendedores y Cooperativas, informa que incorporó un nuevo canal de comunicación. Es que, a partir de ahora, se podrán realizar consultas, evacuar inquietudes y realizar sugerencias a través de la app 148, el Centro de Contacto al Ciudadano del Gobierno de Mendoza. Es muy intuitivo y lleva a cada uno de los enlaces de los distintos programas y herramientas que se han puesto a disposición desde la cartera de Producción para el desarrollo y crecimiento de emprendedores y cooperativas de todo el territorio provincial.

• Mendoza discutirá sobre metalmecánica, minería y energía: cómo participar.

El próximo jueves 1 de agosto, a partir de las 8:30, se realizará en la Nave Cultural una nueva edición del III Foro de Metalmecánica, Minería + Energía, bajo el lema "Lo que tenemos y hacemos para el Desarrollo Industrial". Se estima que participarán aproximadamente 500 personas interesadas en las temáticas abordadas. En tanto, alrededor de 50 empresas ratificaron su apoyo a la iniciativa a través de convenios de patrocinio. El evento que congregará a diferentes actores del sector productivo es organizado por la Asociación de Industriales Metalúrgicos de Mendoza (Asinmet), en conjunto con el Instituto de Desarrollo Industrial y de Servicios de Mendoza (Idits) y el Gobierno de Mendoza, a través de los ministerios de Producción y de Energía y Ambiente, respectivamente.

• El Gobierno de Mendoza recibió un fuerte respaldo nacional a su plan minero: "Es una maravilla".

La fuerte apuesta por la actividad minera que está llevando el Gobierno de Mendoza recibió este miércoles un espaldarazo nacional. Luis Lucero, secretario de Minería de la Nación, llegó a la provincia -estará hasta el jueves- y calificó como "absolutamente importante" la decisión provincial de impulsar la actividad. Durante

un breve contacto que logró MDZ, el referente nacional en minería celebró la apuesta que ha hecho la gestión de Alfredo Cornejo por la actividad, con avances como el nuevo Código de Procedimientos Mineros o el desarrollo de Malargüe Distrito Minero Occidental. "Me parece una maravilla que Mendoza esté abrazando a la minería otra vez, absolutamente importante", sostuvo.

• Tras una aceptable primera semana, el turismo de Mendoza espera un pico de ocupación.

Pasó la primera semana de vacaciones de invierno 2024 en Mendoza y si bien arrojó datos aceptables, desde el sector se esperan con un pico de demanda durante los siguientes siete días, producto del comienzo del receso invernal en CABA y provincia de Buenos Aires. La nieve, la agenda cultural variedad y la amplia oferta enológica y gastronómica volvieron a posicionar a Mendoza entre los destinos más elegidos de la Argentina. Los primeros siete días de vacaciones presentaron una ocupación de 71%, precisaron desde el Gobierno local.

NOTICIAS LOCALES.

• La llegada de Global Solutions a General Alvear ha sido recibida con entusiasmo y ha despertado un gran interés en la comunidad.

Esta iniciativa es fundamental para mejorar la oferta laboral en el departamento, tras las gestiones del Intendente Alejandro Molero. El Coordinador de Gabinete Juan Tieppo dijo que es importante aclarar que se trata de trabajos totalmente en blanco, con aportes y obra social. Además, informó que, a partir del lunes, quienes deseen inscribirse podrán hacerlo directamente a través de la página web de Global Solutions, donde encontrarán un formulario específico para postularse a las vacantes disponibles en General Alvear. Un requisito esencial es que los postulantes deben tener su domicilio real en el DNI dentro del departamento, abarcando tanto la ciudad como sus distritos.

• Inició la obra en el barrio viñas del oeste.

En la mañana del jueves se firmó el acta de inicio de obra para el barrio Viñas del Oeste, una iniciativa que permitirá a 15 familias de disfrutar de su tan anhelada casa propia. El anuncio fue realizado por el Intendente Alejandro Molero en el mismo lugar donde se llevarán a cabo las construcciones, sobre calle Centenario del distrito de Alvear Oeste. Este proyecto no solo representa una oportunidad para estas familias, sino que también refleja el compromiso del municipio por mejorar la calidad de vida de sus habitantes. La construcción de viviendas es una prioridad, y este nuevo barrio es un claro ejemplo del esfuerzo por brindar soluciones habitacionales accesibles y dignas. Además, el Intendente Molero destacó que se están llevando a cabo trabajos en la construcción de otros barrios tanto en la ciudad cabecera como en el distrito de Bowen. Estas acciones evidencian un enfoque integral hacia el desarrollo urbano y social, buscando siempre atender las necesidades de los ciudadanos.

Agenda Semanal

Lunes 22 de julio hasta el viernes 26 de julio

Eventos:

24 de julio

Presentación del proyecto Malargüe distrito occidental

Hora: 15 a 19 hs

Lugar: Centro de Convenciones Thesaurus (Malargüe)

24 de julio

Degustación de vinos biodinámicos

Hora: 19.30 hs Lugar: Enoteca

22 al 23 de julio

Ronda de Negocios de Alimentos y Bebidas - Argentina Alimenta

Lugar: Centro de Negocios del Agro (CNA), Expo Rural 2024 en La Rural Predio

Ferial, Buenos Aires.

https://www.inversionycomercio.ar/calendario/rondas/bzYF2ifN4PmwPoHGegldHfLI9IRP5YGb

ISII OI OD

25 al 28 de Julio

Fiesta Provincial del Chocolate y Vino

Lugar: Bosques de Cacheuta, Luján de Cuyo Mendoza.

https://ecocuyo.com/nota/147449/lujan-de-cuyo-celebrara-la-fiesta-del-chocolate-y-

vino-2024/

25 de Julio

Comité de Crisis Economía del Agro (Análisis y respuestas de preguntas)

Hora: 9:00 am

Lugar: www.agroeducacion.com no se necesita inscripción, Live.

www.agroeducacion.com

27 de junio

Concurso sudamericano de poda profesional

Hora: 9.30 hs

Lugar: Bodega Cruzat (Costa Flores s/n Perdriel, Luján)

Más info: eventos@bahco.com.ar

El presente informe es:

Realizado por: Marquéz Alex, Castaño Valentina, Cargnelutti Martina

• Supervisado por: Lic. Walker, Iván

Fuentes de consulta:

https://www.americaeconomia.com/

https://www.diariolasamericas.com/contenidos/economia.html

https://mobile.reuters.com/business

https://www.eleconomista.es/economia/

http://www.aquieuropa.com/noticias/economia

https://es.mercopress.com/economia

https://es.investing.com/news/

https://www.cesla.com/noticias-economia-brasil.php

https://www.americaeconomia.com/brasil

https://www.eleconomista.com.mx/

http://ecocuyo.com/

http://www.losandes.com.ar/

http://vinasfm.com/noticias/

http://www.unoalvear.com/

http://elalvearense.com/

https://www.elsol.com.ar/

https://viapais.com.ar/mendoza/

https://mendozaeconomico.com.ar

https://www.mendoza.gov.ar/prensa/economia/

https://entorno.jornadaonline.com/index.php/category/economia/

https://www.inversionycomercio.org.ar/calendario?t=cap

http://www.uncuyo.edu.ar/ciencia tecnica y posgrado/